



12/20 清和女子中高の生徒  
たちによるハンドベル演奏  
(市役所)



12/12 あったかスポーツ交  
流大会 (長岡西部体育館)



11/28 元瓶岩地区民泊協  
力が国体での受入チームである宮  
城県成年女子バドミントンの応援  
に行きました。(岡山県)

市民からのお便り

12月18日

## 新鮮な野菜をみなさんへ 「かざぐるま市」移転オープン



12月18日、野菜や花き、漬物など手作り農産加工品を直販している「かざぐるま市」が移転オープンしました。店舗面積は約4倍になり、総菜などの加工施設も併設。オープン当日は、もち投げなどのイベントが行われ、周辺道路が混雑するほどの多くの人で賑わいました。

広報1月号。カラー写真はやっぱりきれいですね。



土佐清風園の入所者のみなさんにつきたてのおもちを食べてもらおうと、同園で年末のもちつきが行われました。「ゆっくり食べてよ」と職員からおもちが手渡されると、入所者のみなさんはおいしそうにほおばっていました。

12月22日

## ゆっくり食べてね 年末の清風園のもちつき





1 / 6 南国市体育始め  
(市役所)



12 / 24 故中村朋子さんのご家族が香典返しの50万円をごめん生姜アメ研究会と後免野田小学校に寄付しました。  
(市役所)



12 / 22 十市小学校児童が門松づくりを体験しました。  
(新宮神社)

1月3日

## 成人の門出を祝福

平成16年度成人式



平成16年度南国市成人式がスポーツセンターで行われました。市内では633名がこの日を迎え、約450名が式典に出席。

式典は、香長中学校の吹奏楽部の演奏で開幕し、終始落ち着いた雰囲気での成人式となりました。

式典後、真新しいスーツや華やかな振り袖の新成人は、記念写真を撮ったり、再会した友人との近況報告や携帯電話番号の交換などで盛り上がっていました。

1月6日

## 南国市消防出初め式

防災への決意新たに！



南国市消防出初め式がスポーツセンターで行われました。出初め式には、消防署員、消防団員ら約300名が参加。雨天のため屋外での訓練は中止され、入場行進の後、服装点検や消防団員の永年表彰などが行われました。